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建設経済常任委員会 

 

テーマ「上下水道について」における主な意見                                            

 

要望：松川に上下水道センターがあるが、非常に便利が悪い。交通手段のない人もいるので

どうにか本庁舎に上下水道関係の窓口を設置してほしい。                                            

  意見：松川浄水場にある水処理の施設は、清掃されているのだろうか。厚生労働省では、年
に 1 回清掃をするよう通達されているが、きちんと清掃はされているのか。業者任せ

にせず、税金でお金を払う以上しっかり検査をしてほしい。                                            

  意見：機械が老朽化しているというのは仕方のないこと。ただ、問題はなぜそれを放置して
いるのかということ。民間であればきちんと耐用年数から計画をもって修復をしてい

る。  回答：その通りと思う。国の指導では、使えるものは使い、使えないものは「計画を作り中
長期的にでも改善していくこと」となっており、太宰府は、今その計画ができたとこ

ろである。                                            

  意見：家の中で同時に水を使うと水圧がかなり低いことがあります。   回答：管の太さによってまかなえる蛇口の数も異なります。市の方では、これまで 13ミリの

管が主だった。13ミリだと２つ以上の蛇口を使うと圧が低くなることが多い。そこで

市の方では、20ミリの敷設も行っている。ただし加入料金がその分高いものとなる。                                            

 

 

※建設経済常任委員会では、テーマ以外に関してのご意見もいただきました。  それらの内容は、テーマを設けずに自由にいただいた意見へ掲載させていただいております。 


